



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.45

■会 長 高 島 章 行 ■副 会 長 小 澤 興
■幹 事 小 澤 興 ■会 報 委 員 遠 藤 陽 夫

本日の例会：平成 25 年 6 月 18 日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト

次回例会：平成 25 年 6 月 25 日（火） 【プログラム】一年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会）

例会報告

6 月 18 日（火）12:00 開会

小澤 興 幹事



会長の時間

高島 章行 会長



会長の時間をいただきます。

6 月もいよいよ第 3 週になりました。余すところあと 1 回で高島年度も無事に終了という流れになっています。

次年度の小澤年度につきましては、今日の例会後に次年度の理事役員にお集まりいただきまして理事会の運びとなっています。

小澤先生は非常にお忙しい方なので、皆さんの協力をいただきながら進めさせていただければ幸いです。

来週は夜間例会ですので、今日、この一年を振り返って感想を述べさせていただきたいと思います。

当初、会長というお話が出た時に、自分の生業の方が落ち着いていなかったのですが、諸先輩方から大変なご尽力をいただきながら、この一年過ごさせていただいております。

鹿志村前会長には、現況報告書の作成で大変お世話になり、あっという間に作っていただいたのをすごく印象的に覚えております。

新入会員の荒川会員には快くカメラ撮影のご協力をいただきました。石川会員も大森会員のご紹介で快くご入会いただきました。

ロータリーは奉仕団体ではありますが、親睦の意味合いも非常に強い団体ですので、日立南にとどまらず、いろんな地区の方々と交流することによって人生勉強ができますし、これからも自分の体が壊れない限り、このクラブから離れず頑張って参加していきたいと思えます。

この一年いろいろございましたけれども、皆様の温かいご尽力を得まして、なんとかここまでこぎつけたことを感謝しまして、会長の時間とさせていただきます。

一年間ありがとうございました。



幹事報告

小澤 興 幹事

- 四国喝破道場訪問される 6 名の皆さん、気をつけて行っていただきたいと思えます。
- 私も感想を述べます。皆さん方に支えられてなんとかここまでやってくることができました。来年度会長ということですが、皆さん方にご支援とご尽力をいただかないとまずやっていけないと思っておりますので、ぜひよろしく願いいたします。この一年間本当にありがとうございました。



委員会報告

国際奉仕委員会

池澤委員長



- クラブフォーラムを欠席しましたので、本日今年度活動の報告をさせていただきます。
- この指とまれを担当させていただき、無事終了しました。
- ワイキキ IFF に参加しました。次年度も 10 月に決まっておりますので、お時間のある方ご参加お願い致します。
- 姉妹クラブのワイキキ RC との交換留学、無事終了し、生徒さんにお越しいただき感想を述べていただきました。
- DDF 等を活用した事業の実施につきましては、第 3350 地区の学校に浄水器を 45 台寄贈しました。



出席報告

星 勝治委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
35 名	18 名	17 名	54.55%	9 名	81.82%	6 名



ニコニコ BOX

川崎会員

- ◇ 次年度会長卓話宜しくお祈いします。
高島会長・木本貴一・川崎健輔・小山高一・山本忠安・信太克己・弓野博司・鹿志村高道・星 勝治・石川國博・荒川浩信・千葉省三・池澤 健
- ◇ 卓話させていただきます。
小澤幹事
- ◇ 本日のプログラムは、会長エレクトの卓話です。次年度会長小澤先生は超多忙の方です。皆でささえましょう。
須田 晃
- ◇ 須田先生、同感であります。
白土仙三郎
- ◇ 胃カメラでピロリ陽性 除菌中
石川 悟
- ◇ 6 月 12 日水曜日、第 7 回日立港との親善ゴルフ大会がありました。善意の寄がありました。
宮本尚彦



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



プログラム

卓話

会長エレクト

小澤幹事



- 来年度国際 IR 会長テーマは、「ロータリーを実践しみんなで豊かな人生を」です。
- 次年度も東北の被災地の方々への支援活動を続けて行きたいと思ひます。
- 地区目標は、「新しい奉仕活動への挑戦」「ロータリーの認知度を高める」です。
- 当クラブの事業計画と目標は、前回のクラブフォーラムでお話したとおりです。
- この一年間、クラブ運営に会員の皆様のご協力をお願いして、さらに会員の皆様にロータリーを実践し、豊かな人生を送っていただけるように努力したいと思っております。
- 私は、病院の院長職を外れ、理事長だけになりました。9 月から工事が始まりまして、27 年 4 月から新しい建物になる予定です。9 月 1 日から、昭和大学連携ひたち医療センターという名前になります。
- まだまだ忙しく、日中出てくるのが難しいときもあるものですから、皆様方のご協力を得まして務めたいと思ひますので、年間ぜひよろしくお祈いいたします。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって終了。

本日計 24,300 円

累計額 1,300,421 円